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有關推廣棋藝的提問 

 
 

      方龍飛議員通知本會，在 2020 年 9 月 9 日舉行的社區事務及

文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“  中國象棋源遠流長，富有趣味，很多年長人士都喜

愛下棋，因此在屋邨經常看見長者三五成羣，較量棋

藝。象棋可提升思考力及培養品德情操，對青年人及長

者都有莫大裨益。 
 
   就此，本人誠邀康樂及文化事務署(康文署)和民政

事務總署派代表出席會議，回應以下提問： 
 

1. 請問康文署及民政事務總署會否推廣中國象

棋，藉此促進社區和諧，增加居民之間的交往

和接觸？ 

2. 會否定期舉行象棋比賽，以保留中國源遠流長

的傳統文化？ ＂ 
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